

## Göttinger Gruppe: Kanzlei Göddecke setzt auf klare Aussagen für die Anleger

*So schnell das Internet auch ist, um Informationen zu verbreiten, eines wird es derzeit wohl kaum ersetzen: Den persönlichen Dialog zu führen und individuelle Fragen zu beantworten. Deshalb wird die Kanzlei Göddecke Informationsveranstaltungen zum Thema Göttinger Gruppe abhalten. – Nicht als Massenveranstaltungen, sondern in kleinerem Rahmen, der Fragen zur persönlichen Situation zulässt.*

Während sich die Erkenntnis rasend schnell verbreitet, dass das finanzielle Engagement bei den Firmen der Göttinger Gruppe ein Flop ist und alle Medien darüber in allen Details berichten, fühlen sich viele Anleger mit ihren eigenen Fragen alleine.

- Gibt es für noch Hoffnung auf Geld – und wie lange wird es dauern?
- Was ist der nächste Schritt – und wenn kann ich ansprechen?
- Kommen auf mich noch finanzielle Verpflichtungen zu – und wie hoch werden sie sein?

In vielen Telefonaten und Gesprächen erfahren wir, dass Klarheit für die eigene Lage gewünscht wird – und nicht alleine Information und Berichtserstattung.

Aus diesem Grunde haben wir uns entschlossen, ein Treffen für Anleger zu organisieren.

Wenn Sie daran Interesse haben, so benachrichtigen Sie uns einfach. Wir werden Sie über den Ort und den Zeitpunkt rechtzeitig informieren. Vielleicht noch wichtig für Sie: Es entstehen Ihnen durch den Besuch der Info-Veranstaltung keine Kosten.

Wir garantieren: Ihre Daten werden außerhalb unserer Kanzlei nicht verwendet!

Bitte benutzen Sie dazu den folgenden „Button“.